

Alcaldía: El Alcalde de Móstoles y el Rector de la Universidad Rey Juan Carlos refuerzan la colaboración de ambas instituciones en aspectos como empleo, eficiencia energética y desarrollo tecnológico

Fecha de publicación: 8/10/2015 0:00

Descripción:

"Hemos abordado diferentes ámbitos de trabajo, que han quedado abiertos y se van a empezar a desarrollar para hacer de Móstoles una verdadera ciudad universitaria. Una universidad de calidad con una ciudad de calidad", ha destacado David, Lucas, al término de la reunión.



El Alcalde de Móstoles, David Lucas y el Rector de la Universidad Rey Juan Carlos, Fernando Suárez Bilbao, han celebrado en la mañana de hoy una reunión, en la que, además de estrechar lazos de colaboración entre ambas instituciones, se han tratado diferentes asuntos de gran trascendencia en el ámbito socioeconómico de la ciudad. En el encuentro han estado presentes además, la Primera Teniente de Alcalde y responsable del Área de Nuevas Tecnologías del Ayuntamiento, Jéssica Antolín, la Gerente de la Universidad, María Teresa Sánchez y de Empresa, Blanca Tomás.

"Hemos abordado diferentes ámbitos de trabajo, que han quedado abiertos y se van a empezar a desarrollar para hacer de Móstoles una verdadera ciudad universitaria. Una universidad de calidad con una ciudad de calidad. El trabajo lo iniciamos ahora y espero que de buenos frutos. Por ambas partes hemos manifestado nuestra predisposición para lograrlo", ha destacado David, Lucas, al término de la reunión.

En la reunión se han tratado temas relacionados con las políticas de empleo a través del impulso y mejora de los programas conjuntos del Vivero de Empresas, avanzando en aspectos como la formación para las personas desempleadas. El Ayuntamiento y la Universidad van a trabajar conjuntamente en el Plan de Acciones para la Energía

Sostenible de la Ciudad, que se aprobó en el Pleno hace dos semanas. Otro de los aspectos que se han estudiado ha sido el desarrollo de diversas tecnologías que pueden ser aplicadas en los servicios ciudadanos, como el proyecto de ciudad inteligente Smartcity y de la Red Innova para aprovechar el trabajo investigador de la Universidad en diferentes proyectos de la ciudad.

Por último, se ha tratado sobre la mejora del campus de la Universidad y de los accesos a la misma, en concreto desde el Hospital Rey Juan Carlos y la estación de Renfe Móstoles-El Soto.